

Kontakte:

Leitender Pfarrer Pfarrer Jozef Madloch
☎ 06631-77651-27
j.madloch@t-online.de

Koordinatorin Pastoralreferentin Hedwig Kluth
☎ 06631-77651-16
hedwig.kluth@bistum-mainz.de

Koordinatorin Gemeindefreferentin Sonja Hiebing
☎ 06633-911924
sonja.hiebing@bistum-mainz.de

Verwaltungsleitung Monika Erzgräber
☎ 0176-12539281
monika.erzgraeber@bistum-mainz.de

Pfarrvikar Pfarrer Wieslaw Waszkiel
☎ 06633-911202

Diakon Jochen Dietz
☎ 06636-1456

Diakon Reinhold Konle
☎ 06631-5626

Gemeindeassistentin Katarina Andrijević
☎ 0176-12539329
katarina.andrijevic@bistum-mainz.de

Regionalkantorin Kerstin Huwer
☎ 0176-12539286
kerstin.huwer@bistum-mainz.de

Notrufnummer in seelsorglichen Notfällen: ☎ 06631-77651-44

Zentrales Pfarrbüro Alsfeld
Im Grund 13, 36304 Alsfeld
☎ 06631-776510
Fax 06631-77651-38

Öffnungszeiten:
Di. & Do. 9.30 - 12.00 h
(Fr. Hamel)
Mi. & Fr. 14.00 - 16.00 h
(Fr. Koxha)

Kontaktstelle Homberg
Burgiring 49, 35315 Homberg
☎ 06633-347

Öffnungszeiten:
Mo. 8.00 - 12.00 h
(Fr. Lüttebrandt)
Fr. 14.00 - 16.00 h
(Fr. Stiller)

Kontaktstelle Ruhlkirchen
Sakristei Kirche St. Michael
Pfarrgasse, 36326 Antriftal

Öffnungszeiten:
Fr. 9.00 - 10.00 h
(nur nach einer Frühmesse)

E-Mail Pfarrbüro:

pfarrei.am-vogelsberg@bistum-mainz.de

Homepage: www.katholisch-alsfeld-homberg.de

Bankverbindung Pfarrei Heilige Drei Könige am Vogelsberg:
PAX-Bank eG., IBAN DE56 3706 0193 4009 9860 01

Haus der
katholischen Kirche
im Vogelsberg

Homepage:
www.Haus-der-katholischen-Kirche-im-Vogelsberg.de



Caritaszentrum im Vogelsberg
☎ 06631-77651-0
caritaszentrum.vogelsberg@caritas-giessen.de

**Katholisches Jugendbüro Alsfeld
Regionaljugendreferent*in**
Kathrin Landwehr-Martin ☎ 06631-77651-13
kathrin.landwehr-martin@bistum-mainz.de
Bürozeiten – Verwaltung:
Di. 12.00 - 17.00 h, Fr. 8.30 - 13.30 h
☎ 06631-77651-12
kjb-oberhessen@bistum-mainz.de



köb bv.

Bücherei im Pfarrzentrum Christ-König
Schellengasse 26, Alsfeld. Öffnungszeiten:
sonntags von 10.30 - 11.30 Uhr
dienstags von 16.00 - 17.30 Uhr
Verlängerung der Buchausleihe unter
buecherei-st.christophorus@web.de

Angebote für Kinder und Familien



Familiengottesdienst in Vockenrod am Fastnachtssonntag, 2. März um 10.00 Uhr in der Kirche. (Wer möchte verkleidet!)
Kindergottesdienst in Alsfeld am Sonntag, dem 9. März um 10.00 Uhr im Pfarrzentrum.
Familiengottesdienst in Alsfeld am 30. März um 10.00 Uhr in der Kirche.

Rückblick Neujahrsempfang

Einen tollen Abend erlebten über 30 Kinder und Jugendliche aus allen Gemeinden unserer Pfarrei beim Neujahrsempfang Ende Januar im Pfarrzentrum Christ-König in Alsfeld!



Mit einer Andacht begann der gemeinsame Abend. Nach einem Imbiss wurde dann die „Tanzfläche“ eröffnet. Bei Musik und Kinder-Cocktails an der Bar, die vier Jugendliche Helfer/innen organisierten, wurde miteinander gefeiert! Und die Kinder und Jugendlichen waren sich einig. Im nächsten Jahr soll es auf jeden Fall wieder einen solchen Abend geben!

Rückblick Jugendversammlung

Am 8. Februar waren alle jungen Leute von 9 bis 27 Jahren zur Jugendversammlung eingeladen. Als Teil der Pfarrwahl ging es an diesem Nachmittag um ihre Ideen und Wünsche für unsere neue Pfarrei Heilige Drei Könige am Vogelsberg und darum Jugendvertreter/innen für den neuen Pfarreirat zu wählen.

Auch wenn die Teilnehmerzahl überschaubar war, haben sich die Jugendlichen in einer Zukunftswerkstatt, moderiert von Regionaljugendreferentin Kathrin Landwehr-Martin, intensiv mit den Themen beschäftigt, die ihnen wichtig sind. Erste Ideen und Projekte für die nächsten Monate wurden dabei auch ins Auge gefasst.

Auch ein Jugendvertreter für den neuen Pfarreirat wurde gewählt. Christian Schumann hat sich zur Wahl gestellt und wurde einstimmig gewählt. Wir freuen uns, mit ihm wieder einen Vertreter für die Anliegen der Kinder- und Jugendlichen auch in unserer neuen Pfarrei zu haben. An dieser Stelle möchten wir Lisa Marie Jäckel danken, die in den vergangenen Jahren als Jugendvertreterin im PGR in Alsfeld tätig war.

Redaktionsschluss Mosaik 4-2025: Mo. 17.03.2025
Texte/Bilder an: ursula.stiller@bistum-mainz.de



HEILIGE DREI KÖNIGE AM VOGELSBERG

Gottesdienste - Termine - Informationen vom 03. bis 30.03.2025

3

Alle bringen ihre Gaben, niemand kommt mit leeren Händen

Unter diesem Motto wurde am 16. Februar die Gründung unserer neuen Pfarrei Heilige Drei Könige am Vogelsberg gefeiert. Die Feierlichkeiten begannen mit einem festlichen Gottesdienst in der Pfarrkirche in Ruhlkirchen, zu dem Bischof Dr. Peter Kohlgraf gekommen war.



Die Namensgeber der neuen Pfarrei, die heiligen drei Könige, machten sich damals auf den Weg, folgten dem Stern und brachten dem neu geborenen Königskind ihre Gaben, Gold, Weihrauch und Myrrhe. Drei katholische Gemeinden haben sich heute auf den Weg gemacht. Alle bringen ihre Gaben, niemand kommt mit leeren Händen. Und so waren aus allen drei Gemeinden Menschen zum Gründungsfest gekommen und viele gestalteten den Gottesdienst mit.

Die Bläser der Kirchenmusikgruppe des KKM Ruhlkirchen und der Projektchor unter der Leitung von Claudia Bodenstein mit Sänger/innen aus vielen Teilen der neuen Pfarrei übernahmen die musikalische Gestaltung, gemeinsam mit Regionalkantorin Kerstin Huwer an der Orgel. Vertreter/innen aus den ehemaligen Gremien der drei Gemeinden brachten „Gaben“ beim Einzug in die Kirche mit: die Altardecke und die Altarkerzen aus Ruhlkirchen, Kelch und Hostienschale aus Alsfeld und aus

Homberg das Messbuch. Kommunionkinder aus den drei Gemeinden brachten diese „Gaben“ zur Gabenbereitung zum Altar als Symbole für die Hoffnung, die Liebe und den Glauben.

Von Hoffnung sprach auch Bischof Dr. Peter Kohlgraf in seiner Predigt. Als suchende Menschen waren die heiligen drei Könige mit Sehnsucht und Hoffnung unterwegs. Damit sind sie gute Vorbilder auch für uns heute.

Nach dem Gottesdienst fand in der Fest- und Sporthalle noch ein festlicher Empfang mit Mittagessen statt, zu dem noch viele der Gottesdienstbesucher zusammenkamen. Auch Gäste aus Politik und Kirche waren gekommen und überbrachten mit Grußworten ihre Glückwünsche zur Neugründung. Durch das Programm führten Susanne Botthof-Schlitt und Michael Krummeich. Für die Kinder gab es einen Mal- und Basteltisch, an dem Kronen und Engel gestaltet werden konnten. Mit verschiedenen Kronen konnten sich die Gäste fotografieren lassen. Aus den Bildern ist diese schöne Fotocollage entstanden.



Es war ein gelungenes Gründungsfest, das uns zuversichtlich nach vorne schauen lässt, um gemeinsam mit und für die Menschen das Leben in unserer neuen Pfarrei zu gestalten. All den vielen Menschen, die zum Gelingen des Festtages beigetragen haben, möchten wir herzlich danken.